



## Les 4èmes et 3èmes rencontrent des journalistes

publié le 10/02/2022

Emmanuelle Stroesser journaliste pigiste (journaliste qui travaille pour plusieurs rédactions), Julien Fleury, journaliste à *France Bleu La Rochelle* et Ronan Chérel journaliste au quotidien *Sud Ouest* étaient présents au collège les 02 et 03 février, pour échanger avec les élèves de 4èmes et 3èmes autour du métier de journaliste.

Lors de ces interventions, les trois professionnels ont évoqué leur parcours, l'évolution du métier de journaliste, et ont répondu aux questions des élèves. Pour préparer ces rencontres les élèves avaient travaillé sur les médias et la presse avec leurs enseignants d'Histoire-Géographie et de Français.

Les échanges ont été riches et de nombreux thèmes ont été débattus : la liberté d'expression, la liberté de la Presse, la déontologie, la lutte contre les fausses informations, la vérification des sources. Ils ont aussi évoqué leur quotidien de journalistes de terrain, les difficultés qu'ils peuvent rencontrer dans l'exercice de leur métier. Il y avait beaucoup à dire, et le temps est passé vite, certains auraient aimé prolonger les échanges...

Un grand merci à Mme Stroesser, M. Chérel et M. Fleury pour leur disponibilité et leur sincérité.

Nous remercions aussi la Ligue des Droits de l'Homme de Royan qui a rendu possible ces rencontres qui s'inscrivent dans le cadre des 6èmes rencontres du livre et du citoyen « *Cause toujours pour la liberté d'expression* » qui auront lieu les 19 et 20 février à Saint Georges de Didonne.

### Portfolio

